

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 16. Februar 2018

---

## Pressemitteilung des Kontakt-Werk - Homöopathie für die Seele

In Zusammenarbeit mit dem FamilienGesundheitsZentrum Schritt für Schritt e.V. bietet das Kontakt-Werk einen weiteren Informationsabend unter dem Titel „Homöopathie für die Seele“ an. Die Homöopathie als ganzheitliche Therapie bietet auch bei seelischen Belastungen des Alltags wirkungsvolle Hilfe. Hier geht es nicht um die Behandlung seelischer Erkrankungen, sondern darum, wie Sie sich selbst oder Ihrer Familie besondere Lebenssituationen erleichtern können. Im Mittelpunkt des Vortrags der Heilpraktikerin Elke Weiß am Mittwoch, den 28. Februar 2018, stehen homöopathische Mittel, die sich bei Stress, Kränkung, Kummer und Trauer, Prüfungsangst sowie bei Folgen von Schreck und seelischem Schock bewährt haben.

Einige Beispiele aus der Praxis veranschaulichen die Einsatzmöglichkeiten. Die Anwendung der Mittel wird so beschrieben, dass Sie sie anschließend selbst nutzen können, die Grenzen der Selbstbehandlung werden dabei klar umrissen. Beginn ist um 19.00h im Kontakt-Werk Mühlheim in der Ludwigstraße 57. Um Anmeldung wird gebeten: Thomas Weikert, 0151 68 16 27 38, [thomas@tweikert.de](mailto:thomas@tweikert.de). Der Eintritt ist frei, eine Spende ist willkommen.